

## Arranca en 2010 ordenamiento al campo (El Reforma 10/12/09)

Arranca en 2010 ordenamiento al campo (El Reforma 10/12/09) Estamos dando en el 2010 el primer paso para encaminarnos a los cambios de fondo que requiere el campo, asegura Sagarpa Verónica Martínez Ciudad de México (10 diciembre 2009).- Para evitar la duplicidad de programas, subejercicio presupuestal e inequidad en apoyos al campo, el Gobierno federal comenzará a ordenar a partir del 2010 el sector, afirmó Francisco Mayorga, Secretario de Agricultura. "Estamos dando en el 2010 el primer paso para encaminarnos a los cambios de fondo que requiere el sector. En principio, ya se revisan los programas y ya se flexibilizó el presupuesto por parte de los diputados, lo que ayudará a ir haciendo cambios que eviten la duplicidad e inequidad", dijo el funcionario. En entrevista, detalló que a través del presupuesto del próximo año, la dependencia encabezará la tarea intersecretarial que evite duplicidades al implementar mecanismos de cooperación para que los recursos salgan por una sola ventanilla. "Hay que reconocer que se han dado los primeros logros para tener los cambios que los organismos internacionales nos proponen y uno fue el presupuesto, que ahora es más flexible, los programas son por un grupo de productos y antes era por producto; se logró que entren los recursos por varias vías y trabajamos para que salgan por una sola ventanilla", dijo el titular de Sagarpa. Hasta este 2009, la comunicación intersecretarial para ejercer los recursos al campo tenía fallas y provocaban traslapes o duplicidades de programas, que el productor aprovechaba, ya que se enfilaba en la dependencia que pidiera menos requisitos, destacó Mayorga. Sin embargo, para el 2010 se operará con una fuerte comunicación entre Secretarías, para que los recursos se ejerzan de la manera más óptima y se eviten traslapes. Ejemplificó que lleva a cabo reuniones con sus homólogos y sus equipos de Comunicaciones, desarrollo Social, Medio Ambiente, Economía, entre otras, para diseñar la mejor operación de los recursos. "En caminos rurales nos hemos reunido con la SCT para que el presupuesto tenga un mejor ejercicio y no se dupliquen esfuerzos y se cumplan los objetivos con un instrumento que dé resultados, lo mismo pasa con el Agua y cada una de las dependencias", dijo el funcionario. Agregó que otro mecanismo que han puesto en marcha rumbo al 2010 es la revisión de todos los programas para los que no son necesarios se reestructuren y adopten las necesidades actuales. "Hay programas de mucho tiempo como el de tractores que es de los años 90 que sigue operando y tal vez ahora lo que se requiere son otro tipo de maquinaria, es por ello que todos los programas están a revisión", dijo.